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◆
農
業
支
援
に
つ
い
て

質
問
米
価
下
落
に
伴
う
支
援
策
に

つ
い
て
見
解
を
伺
う
。

答
弁
生
産
者
団
体
か
ら
米
価
の
下

落
に
伴
う
支
援
策
の
要
望
を
受
け
て

い
る
が
、
米
価
下
落
の
影
響
を
抑
制

す
る
セ
ー
フ
テ
ィ
ネ
ッ
ト
へ
の
加
入

促
進
に
向
け
た
支
援
や
経
営
分
析
を

行
う
知
識
習
得
の
場
の
提
供
な
ど
、

経
営
体
の
体
質
強
化
に
つ
な
が
る
施

策
を
進
め
る
。

◆
小
・
中
学
校
の
通
学
路
の

　
安
全
確
保
に
つ
い
て

質
問
通
学
路
の
安
全
・
安
心
に
つ

な
が
る
市
道
整
備
の
陳
情
・
要
望
に

つ
い
て
伺
う
。

答
弁
こ
れ
ま
で
13
件
の
陳
情
・
要

望
が
あ
り
、
そ
の
内
７
件
に
つ
い
て

整
備
を
完
了
し
て
い
る
。

　

な
お
、
令
和
４
年
度
か
ら
は
、
統

合
す
る
稲
川
小
学
校
の
通
学
路
と
な

る
市
道
下
平
城
線
の
通
学
路
整
備
に

着
手
す
る
予
定
で
あ
る
。

質
問
ス
ク
ー
ル
バ
ス
に
つ
い
て
、

学
校
統
合
の
場
合
は
、
子
供
の
安
全

を
第
一
に
考
え
て
、
乗
車
基
準
で
あ

る
通
学
距
離
夏
期
４
キ
ロ
メ
ー
ト

ル
、
冬
期
２
キ
ロ
メ
ー
ト
ル
以
上
に

こ
だ
わ
る
こ
と
な
く
運
用
し
て
い
た

だ
き
た
い
が
、
見
解
を
伺
う
。

答
弁
通
学
す
る
児
童
の
保
護
者
が

現
地
踏
査
を
し
て
、
道
路
状
況
な
ど

を
全
て
踏
ま
え
て
、
保
護
者
と
学
校

の
先
生
方
で
構
成
す
る
統
合
準
備
会

の
通
学
部
会
で
決
定
さ
れ
た
も
の

で
、
市
で
は
、
そ
れ
を
受
け
て
ス
ク

ー
ル
バ
ス
の
運
用
を
決
定
し
て
い

る
。

一般質問の動画を
ご覧になれます。

湯沢市議会
ユーチューブチャンネル

10
月
29
日
、
柏
原
久
寿

議
員
が
、
秋
田
県
地
方
自

治
功
労
表
彰
を
受
け
ま
し

た
。
こ
れ
は
、
長
年
に
わ

た
り
地
方
自
治
の
進
展
に

寄
与
さ
れ
た
方
の
功
績
を

た
た
え
、
表
彰
す
る
も
の

で
す
。

　

柏
原
議
員
は
、
平
成
12

年
に
旧
雄
勝
町
議
会
議
員

に
当
選
。
以
降
、
20
年
以

上
に
わ
た
り
議
員
と
し
て

活
動
さ
れ
て
お
り
、
令
和

元
年
か
ら
令
和
３
年
10
月

ま
で
は
議
長
を
務
め
ま
し

た
。

◎表彰を受けた柏原久寿議員

秋
田
県

地
方
自
治

功
労
者
表
彰

令和３年

一
般
質
問
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